

久木小だより

2025年10月22日 No.6

逗子市立久木小学校

逗子市久木2-1-1

873-2054

学校ホームページ

<https://www.city-zushi.ed.jp/e-hisagi/>



学校へ行こう週間のご案内

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、まことにありがとうございます。本年も下の日程で「学校へ行こう週間」を実施いたします。この機会に、子ども達の学校生活の様子をご覧いただき、子どもたちの日ごろのがんばりや、本校の教育活動に対するご理解を一層深めていただければ幸いです。

日時 : 10月30日(木)
31日(金)

} 3・4・5校時(10:40-12:00, 13:30-14:15)

11月 1日(土) 土曜参観 2・3校時(9:20-11:25)

※4時間目は、給食の準備があるため公開時間を12:00までとさせて頂きます。

※1年生については、木曜日が4時間授業のため、木曜5時間目の公開はありません。

※4日(火)は、土曜参観の代休となります。

～参観される方へお願い～

☆当日参観される方は、下記の内容をお読みになり、ご来校ください。

○児童の昇降口(中央・東口)からお入りください。(職員玄関からの入校はできません)

①来校者用の靴箱、内履きはありません。外履きを入れる袋をお持ちください。

②保護者の方は、必ず「保護者証」を着用してください。(各家庭2枚配付しています)

※保護者証のない方は、職員室前で受付をしてください。

※各教室前の名簿にもチェックをお願いします。

③車やバイク、自転車での来校はできません。(駐車・駐輪スペースが十分にありません)

徒歩でのご来校をお願いします。

○授業は、マナーを守ってご参観ください。

①プライバシー保護のため、児童の写真やビデオ撮影等はお止めください。

②学年によっては、児童数が多く参観スペースを広く取れない場合があります。廊下で待っている方がいましたら、随時入れ替わるなど、譲り合ってご参観ください。

③廊下、教室内での私語はお控えください。また、教室内での携帯電話やスマートフォンの操作はお止めください。

④もえぎ級やしおさい教室の参観は、当該児童の保護者の方に限らせて頂きます。

⑤授業を行っていない教室や、戸が閉じてある場所には入らないでください。

⑥授乳場所を必要とされる場所は、職員室にお声掛けください。

○学校敷地内は全面的に禁煙です。

ご近所への迷惑となりますので、校地周りの路上での喫煙もご遠慮ください。

※「『ちょっとぐらい、いいじゃない』×1200人(久小保護者)ニ大変なこと」なのです。

子ども達が落ち着いて学習に取り組むことができるよう、ご理解とご協力をお願いします。





～秋の校外学習～

★2年生 秋の遠足(新江/島水族館)

水辺の生き物をたくさん観察することができました。観察した生き物は、図工の学習「どうぶつさんといっしょに」という単元で絵に表しました。



★6年生 修学旅行(栃木県日光市)

日光の自然と文化遺産を肌で感じ、学びが多く思い出に残る修学旅行となったようです。夕食では、初めて見る湯波に恐る恐る箸を伸ばした児童もいたようですが、思いのほか美味しかったようで、お土産に買って帰る児童もいたようです。



伊香保交換作品展のお知らせ

【場所：市役所5階 ずし子どもギャラリー】

○12月2日（火）～12月10日（水）逗子市立小学校児童の作品を展示

○12月11日（木）～12月19日（金）逗子市立中学校生徒の作品を展示

○11月12日（水）～11月26日（水）伊香保地区字度生徒の作品を展示



校長室からこんにちは

日々すっかり秋めいて、程よい季節を通り過ぎ、寒さを感じるようになってきました。

後期が始まり、2週間がたちました。三連休を挟んでの切り替えでしたが、気候が変わったことで、なんとなく「後期になったな」という感じがしています。

前期の終わりの集会では、あゆみの話と、「けいけん」についての話をしました。

『4月から約6か月間、毎日の学習や、運動会などの行事、そして友だちとのかかわりの中でたくさんのことを学んだと思います。うまくできたこともあれば、失敗したなと思うこともあったかもしれません。でもそれは全部大事な「けいけん」です。困ったり、間違えたりして、それを乗り越えたときにこそ、人は大きく成長します。そういう「けいけん」を乗り越えているみんなは、よくがんばりました。～略～ 大事なのは、「よかったところを見つけること」、そして「次にがんばるところを考えること」です。うまくできたところは、「がんばったな」「つづけていこう」と思ってください。うまくいかなかったところがあっても、「次はどうしたらいいかな？」と、前向きに考えてください。あゆみを見た後は、ぜひお家の人とお話ししてください。～略～ そして、まちがえたり、失敗したりしても、それを「けいけん」として、みなさんがあしらず大きくなっていくのを、先生たちは、とても楽しみにしています。これからも、ひとつひとつのことを大切にして、また後期も元気にすごていきましょう。』

ご家庭であゆみを見ながら、子どもたちと振り返りをされたことだと思います。子どもの心の動きや気持ちの流れは大人のそれとは違います。後期も、子どもたちのよりよい成長につながるよう、ご家庭と学校で『ともに』考えていきましょう。

